

Medienmitteilung der SVP AR

Schönengrund, 19. Nov. 2025

SVP AR empfiehlt Edgar Bischof als neuen Nationalrat

Die Parteileitung der SVP Appenzell Ausserrhoden empfiehlt den Delegierten einstimmig, Edgar Bischof als Nachfolger von Nationalrat David Zuberbühler zu nominieren. Die Nomination durch die Delegierten erfolgt an der ausserordentlichen Delegiertenversammlung am 7. Januar 2026.

Der Entscheid der Parteileitung stützt sich auf die Arbeiten der eingesetzten Findungskommission, welche beauftragt wurde, geeignete Persönlichkeiten für die Nachfolge von David Zuberbühler zu prüfen. Ein Prozess, den die Kommission nach breiter Abklärung mit der Empfehlung für Edgar Bischof erfolgreich abschloss. Die Parteileitung würdigt die sorgfältige Vorarbeit der Findungskommission und folgt ihr volumnfänglich.

Edgar Bischof, Unternehmer aus Teufen, verfügt über langjährige politische Erfahrung: Als ehemaliger Kantonsrat (u. a. Präsident der Finanzkommission) und Präsident der SVP Appenzell Ausserrhoden ist er im Kanton breit verankert. Heute steht er dem Hauseigentümerverband AR als Präsident vor und ist im örtlichen Fussballverein, sowie im Kirchenverwaltungsrat gesellschaftlich engagiert. Bischof bringt als aktiver Unternehmer und Offizier eine breite Führungserfahrung mit.

Für die Parteileitung ist klar: Edgar Bischof steht für Erfahrung, Weitsicht und eine breite kantonale Verankerung. Seine langjährige politische Tätigkeit, sein Verständnis für die Anliegen der Bevölkerung und sein Engagement in verschiedensten Bereichen machen ihn zu einem Kandidaten, der Appenzell Ausserrhoden in Bern glaubwürdig und wirkungsvoll vertreten kann. Die Parteileitung der SVP AR ist überzeugt, dass mit Edgar Bischof ein starker Kandidat zur Wahl steht, wodurch gewährleistet wird, dass weiterhin keine Partei die beiden Sitze im National- und Ständer besetzt.

Für Fragen:

Parteipräsident SVP AR

Anick Reto Volger

079 711 52 02

praesident@svp-ar.ch

